

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 29.08.2012

Gemeinsam stark für das Heilig Geist-Krankenhaus – Förderverein in den Startlöchern

Mit Projekten und Maßnahmen, die in der Regel nicht von Krankenkassen finanziert werden, will man im Heilig Geist-Krankenhaus über die Grundversorgung hinaus zur Gesundheit und zum Wohlbefinden der Patienten in prekären Lebenssituationen beitragen. Deshalb soll nun ein Förderverein gegründet werden, zu dessen Auftaktveranstaltung am 12.09.2012 alle Interessierten eingeladen sind.

Wenn man oder ein Angehöriger erkrankt, erlebt man hautnah, wie wichtig eine qualifizierte medizinische Versorgung in unmittelbarer Nähe ist. Das Heilig Geist-Krankenhaus in Longerich ist als Krankenhaus der Grund- und Regelversorgung so eine Einrichtung, die im nahen Wohnumfeld eine umfassende und hochwertige medizinische, pflegerische und therapeutische Versorgung bietet und dabei – als Einrichtung in einem katholischen Verbund – immer den Menschen in den Mittelpunkt stellt. Nun gründet sich am Heilig Geist-Krankenhaus ein Förderverein, der die Geschicke des Hauses materiell unterstützen will.

„Als christliches Krankenhaus, das aus den Wurzeln des Engagements der Ordensschwestern der Cellitinnen zur heiligen Maria hervorgegangen ist, möchten wir unser Engagement für die Menschen im Kölner Norden in die Zukunft tragen“, fasst Dr. Guido Lerzynski, Geschäftsführer des Heilig Geist-Krankenhauses, zusammen. Neben der qualitativ hochwertigen Versorgung im Gesundheitssystem wolle man auch Akzente der Caritas setzen. „Um dieser Aufgabe nachzukommen, benötigen wir Unterstützung“, ruft Dr. Guido Lerzynski zur Teilnahme auf. Mit Projekten und Maßnahmen, die in der Regel nicht von Krankenkassen finanziert werden, will man im Heilig Geist-Krankenhaus über die Grundversorgung hinaus zur Gesundheit und zum

Wohlbefinden unserer Patienten in prekären Lebenssituationen beitragen. Deshalb soll nun ein Förderverein gegründet werden, zu dessen Auftaktveranstaltung am 12.09.2012 alle Interessierten eingeladen sind.

Jedes Jahr werden im Heilig Geist-Krankenhaus knapp 40.000 stationäre und ambulante Patienten. Hinzu kommen etwa 900 Neugeborene pro Jahr, die in Longerich das Licht der Welt erblicken. Vom Anfang bis zum Ende des Lebens, 24 Stunden am Tag, sieben Tage in der Woche, 365 Tage im Jahr stehen die Türen des Krankenhauses offen. „Das Krankenhaus ist aus dem Leben unseres Stadtteils nicht wegzudenken und ein wichtiger Teil der Gesundheitsinfrastruktur“, betont Dr. Guido Lerzynski. Und dazu, dass das auch in Zukunft so bleibt, können engagierte Bürger nun beitragen.

Info:

Auftaktveranstaltung Förderverein Heilig Geist-Krankenhaus

12.09.2012, 19:00 Uhr

Veranstaltungsraum „Op d'r Eck“

Heilig Geist-Krankenhaus, Graseggerstraße 105, Köln-Longerich

Kontakt Presse:

Heilig Geist-Krankenhaus

Katrin Schwirblat

Unternehmenskommunikation

Graseggerstraße 105

50737 Köln

Tel 0221 7491-1358

Mobil 0176 10390254

Fax 0221 7491-1070

Mail schwirblat@hgk-koeln.de